

Responsabilité sociale & environnementale



#1 Contribuer à informer et engager les salariés

Parce que les enjeux environnementaux et sociaux nous concernent tous, à titre personnel comme professionnel, la CFE-CGC Orange se donne comme objectif de partager des informations en faisant des focus sur notre domaine d'activité, le **numérique**.

Par ces informations et les débats **ouverts avec tous les salariés**, nous partageons nos idées et nos réflexions sur ces sujets. Nous avons confiance en notre **capacité collective à proposer des réflexions innovantes et mobilisatrices**, en mesure de répondre aux grands enjeux d'aujourd'hui.

Pour retrouver nos [principales positions, la rubrique RSE du site](#)

#2 Engager un dialogue social RSE efficace et constructif, notamment via la Commission Environnement

Chacune et chacun peut appréhender, dans son travail quotidien, les questions posées par la situation actuelle.

La CFE-CGC Orange fait progresser ses **expertises** : notre organisation s'appuie sur ses partenaires externes, partage des faits, exprime des avis et formule des propositions concrètes sur la base de nos échanges avec les salariés.

Nous les partageons dans la **Commission Environnement au CSE Central** pour pouvoir présenter des **revendications** générales avec les autres Organisations Syndicales.

Dans ce cadre, nous relayons nos questionnements et nos propositions à l'entreprise et nous veillons aux réponses apportées.

#3 Se saisir de toutes les occasions pour mobiliser sur les enjeux environnementaux et sociaux

Qu'il s'agisse de négocier des accords (plan de mobilité, concertations déménagements), de mener des actions relatives à l'épargne (opérations menées avec Reclaim Finance) et à l'actionnariat salariés (questions écrites posées lors des Assemblées Générales des actionnaires), la **représentation des salariés à tous les niveaux de l'entreprise** permet de s'assurer de la prise en compte des enjeux RSE jusqu'à la Direction Générale.

La CFE-CGC Orange revendique des objectifs ambitieux en matière de RSE et s'assure qu'ils soient suivis d'effets. Attachés à notre entreprise, nous souhaitons qu'elle soit pionnière sur son secteur d'activité en matière de Responsabilité Sociale et Environnementale : c'est ce qui assurera sa pérennité.

De très nombreuses sources documentent scientifiquement les changements irréversibles en cours : climat, biodiversité, pollution pour ne citer que ces trois limites planétaires. Sur les 9 limites répertoriées, déjà 7 d'entre elles sont dépassées.

La CFE-CGC Orange entend favoriser l'engagement collectif dans l'action en matière de Responsabilité Sociale et Environnementale.